

CONFÉRENCE

Capsules

Savoirs
du CRIFPE

La connaissance éducative en débat



Un débat révélateur des représentations sociales de l'histoire et de son enseignement

Conférencier

Jean-François Cardin

Professeur agrégé au Département d'études sur l'enseignement et l'apprentissage de l'Université Laval

Depuis 2006, un débat public se déroule à propos du nouveau programme d'histoire du Québec, qui est structuré autour de trois compétences liées à l'épistémologie de la discipline et à l'éducation à la citoyenneté. L'approche didactico-pédagogique sur laquelle celui-ci se fonde a été dénoncée par quelques historiens, des intellectuels nationalistes et des faiseurs d'opinion, qui le jugent contraire, sous couvert d'une citoyenneté jugée trop (ré)conciliante et altéritaire, à la trame traditionnelle du passé canadien-français. Et dans cette joute, les didacticiens sont considérés comme les instruments de ces néfastes desseins. Cette conférence fera ressortir les diverses représentations de l'enseignement de l'histoire, en abordant cette question selon une perspective historique et comparative.

Mardi

3 février 2015

à 12 h

Université Laval
Faculté des sciences
de l'éducation
Local TSÉ-857

La conférence sera diffusée
par visioconférence dans les
universités participantes.

Inscription obligatoire à :

capsulesavoirs2012@gmail.com

